



2010 Année de l'Ours dans les Pyrénées

« **Monsieur le Président de la République,**

La France débute l'année internationale de la biodiversité **SANS** plan de restauration de l'ours dans les Pyrénées.

Je refuse l'immobilisme dans lequel se fige l'Etat français. La survie de l'ours exige des renforcements réguliers et des mesures fermes jusqu'à une véritable restauration de sa population.

Monsieur le Président, je vous demande de prendre **ENFIN** de véritables mesures pour la restauration de cette espèce emblématique, incluant un ou deux lâcher(s) d'ours par an. »